



La Mômérie



MOM'INFO n° 2 - Septembre 2023

Bonjour à toutes et tous, cher.e.s adhérent.e.s de La Mômérie.

C'est la rentrée !!

L'occasion pour nous parents du CA de souhaiter un bon retour aux familles et surtout de souhaiter la bienvenue à tous les petits loulous qui nous rejoignent cette année.



En ce début d'année, des réunions de rentrée sont prévues pour chaque section.
(les dates vous seront communiquées par mail ultérieurement).

Les professionnelles vous détailleront alors le projet pédagogique pour l'année dans la section de votre enfant. Ce sera également l'occasion de pouvoir échanger avec les autres parents et les membres du CA.

Présentation

La Mômérie est une crèche à gestion parentale en délégation de service public.
En tant qu'association à but non lucratif, l'engagement des membres adhérents (VOUS) est bénévole mais nécessaire.

Sans engagement des parents, la crèche n'existerait plus.
Nous concevons la crèche à gestion parentale comme un lieu d'accueil pour nos enfants mais aussi comme un lieu qui favorise les échanges entre parents : partage d'expériences, entraide, initiatives collectives...
C'est l'opportunité de créer des réseaux de solidarité, des temps de convivialité et de réflexion.

Vous devez déjà avoir reçu par e-mail votre convocation à l'**Assemblée Générale de notre Association** qui doit se tenir le **10 octobre** prochain à partir de 19h30 à la Bergerie du Courneau à Canéjan

L'association vous sera présentée ainsi que le rôle du CA plus en détail.
Le CA est un conseil d'administration composé de parents membres dont 6 ont pris des fonctions au bureau (président(e), secrétaire, trésorier(e)) ...



Nous comptons sur vous pour votre présence et votre implication pour rejoindre le CA en cette nouvelle année.

L'engagement des parents

S'impliquer dans l'association ne signifie pas nécessairement s'engager dans le bureau ou le conseil d'administration.

L'implication et l'engagement des parents peuvent prendre différentes formes en fonction des compétences, des envies et des disponibilités de chacun.

- s'inscrire sur le planning de nettoyage de jouets qui se trouve devant chaque section.
- s'inscrire sur le planning de tonte qui se trouve au niveau de l'entrée sur le panneau d'affichage.
- Ponctuellement, des petits appels à volontaires peuvent être fait pour du bricolage, jeter les encombrants à la déchetterie, se déguiser en Père-Noël par exemple ...
- Si certains parents ont des talents de musiciens, des ateliers peuvent être organisés (parlez-en aux professionnelles dans les sections).

La liste est bien entendue non exhaustive, vous comprenez l'idée : que chacun mette sa pierre à l'édifice pour porter les valeurs de la Mômérie encore longtemps.

La crèche présente sur les réseaux

Afin de bien commencer l'année, notre association a souhaité se renouveler en matière de communication. Vous trouverez ainsi tous les mois, un Môm'Info dans votre boîte mail, résumant les événements du mois au sein de la crèche.

Le site internet de la Mômérie va faire peau neuve. Vous pouvez consulter nos dernières actus sur notre site www.momerie.canejan.fr.

De manière plus participative, les parents du CA ont mis en place un groupe Facebook destiné au partage entre les différents membres de l'association.

Vous pouvez nous rejoindre sur : **Groupe d'échange - La Mômérie**

Ce groupe a pour vocation de partager des infos sur le quotidien de nos enfants au sein de la crèche, sur la petite enfance, des bons plans sorties, ventes / troc de vêtements / jouets ...

Le groupe est géré par les parents membres du CA.



Bon plan culturel

La médiathèque de Canéjan fête ses 30ans. L'occasion pour nous de pouvoir assister à de petits ateliers mis en place.

Le samedi 23 septembre prochain, venez nombreux profiter des jeux géants en partenariat avec l'association « Les couleurs du jeu »



A 15H, spectacle de Kamishibai de « Carabistouille »

C'est une sorte de théâtre ambulant, d'origine japonaise, où des conteurs livrent leurs histoires en faisant défiler des séries d'images dans un butai (théâtre en bois).

A 18H, lecture théâtralisée de Carabistouille pour les plus grands.

DES PISTES POUR LA RENTRÉE

par Catherine Dumonteil-Kremer

APRÈS Toute la journée votre enfant peut vivre une situation inattendue, inquiétante, et il est loin de ses figures d'attachement. Il va avoir besoin de temps pour s'y adapter. Pour l'aider je vous invite à :

- Avant toute chose vous reconnecter à votre enfant par un long calin ou/et un jeu 
- Vous préparer à écouter les émotions qui vont surgir à la fin de la journée, c'est parce que votre enfant se sent en sécurité avec vous qu'il les exprime. Il les a peut-être retenues toute la journée. 
- Vous préparer chaque jour, à vivre des tsunamis émotionnels, cela peut durer entre une semaine et un mois (peut-être plus), vous allez faire travailler votre muscle d'écoute et devenir hyper compétent en la matière ! 
- Passez du bon temps ensemble, chahuter, jouer, chanter, danser ensemble ! 

 Parentalité Créative®